

おだか

第27号

2015

平成27年1月23日(金)

南相馬市

小高小学校

学校だより

阪神・淡路大震災から20年を迎えたこともあり、17日(土)にはさまざまなメディアが復興についての検証のニュースを取り上げていました。その中に、4年目に入る東日本大震災との絆や、現状を伝える情報がありました。本校の子どもたちは、どのような感想を持ったのでしょうか。



3月には、修・卒業という節目を迎える子どもたちでもあります。社会に出てどのような職業につきたいのか、そのために今できることは何かなど、考える機会になればと思って19日の朝の全校集会で話題として取り上げました。阪神・淡路大震災について、全く気づかずに17日を過ごした子もいれば、今後の自分のことについて考えを深めた子もいます。普段あまり出てこない話題かもしれませんが、この機会にお家でも取り上げていただければ幸いです。



様々な支援の中で、小高区の復興作業は現在も進行中です。これからも感謝の気持ちを忘れず、経験を糧として成長してほしいと願っています。

3学期の授業日はあと40日です。

今日の予定

2月

- | | |
|---------------------|-----------------------|
| 2日(月) 豆まき | 16日(月) 鼓笛移杖式 |
| 5日(木) 委員会活動 | 17日(火) なわとび記録会 ※19日まで |
| 11日(水) ● 建国記念の日 | 19日(木) 第2回学校保健委員会 |
| 12日(木) 鼓笛練習 | 25日(水) ワンパク大学(低学年) |
| 13日(金) 入学説明会・入学用品販売 | 学校評議員会 |

インフルエンザが、他地区で流行し始めました。土日のお出かけの際にはマスクの着用とともに、帰宅後のうがい、手洗いもご指導ください。

鼓笛移杖式に向けて



16日の移杖式に向けて、昼休みの時間を利用して、猛練習中です。6年生も先生としてお手伝いしてくれています。